

Bonjour,

Après les récentes décisions de l'exécutif, les **horticulteurs et pépiniéristes français**, souvent de petites structures, familiales, **sont contraints de fermer leur exploitation**.

De plus, **les fêtes des plantes** auxquelles ils devaient participer **sont toutes annulées** jusqu'à nouvel ordre.

C'est une très mauvaise nouvelle pour ces professionnels du végétal qui consacrent une grande partie de l'hiver à donner naissance aux plants et plantes qu'ils vous proposent directement sur leur lieu de production ou sur les foires, salons et fêtes des plantes dès l'arrivée du printemps.

Ils risquent non seulement de perdre leur production, mais aussi de fermer leur entreprise.

Vous pouvez les aider à passer ce cap difficile et continuer à jardiner en ces temps difficiles en :

- **commandant des plantes via leur site Internet** souvent très riche en végétaux en tout genre
- **les appelant** pour connaître leur liste de plantes et savoir s'ils **expédient des colis**

Certains de nos partenaires proposent également le **Drive Plantes** : ils préparent vos plantes et les mettent à votre disposition sur le parking de la pépinière ou les chargent directement dans votre véhicule à une date et heure convenues.

Non seulement, vous les aiderez, mais vous repartirez avec des **plantes d'excellente qualité**, produites avec amour par **ces passionnés qui aiment transmettre leur savoir-faire et de précieux conseils**.

Merci pour eux ! Bon courage à tous et prenez soin de vous.

Chantal

<https://www.plantezcheznous.com/>

